

Fecha: 27-01-2026

Medio: Publimetro

Supl. : Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: Se cancela vuelo de Jose Antonio Kast y peligra su reunion clave con Bukele en El Salvador

Pág. : 3

Cm2: 374,2

VPE: \$ 2.384.316

Tiraje:

84.334

Lectoría:

382.227

Favorabilidad:

No Definida



EL DATO

La tormenta que desordenó toda la agenda internacional

El problema comenzó en Estados Unidos. Las fuertes tormentas que afectan el área de Miami y otros puntos del país provocaron cancelaciones masivas de vuelos, entre ellos el de la delegación chilena. Al no poder concretarse la escala, toda la ruta hacia El Salvador quedó fuera de operación.

Desde el entorno de Kast se ha señalado que se están evaluando alternativas para retomar el viaje, pero la agenda es estrecha y el margen para reprogramar es limitado. La gira también incluía una parada en Panamá para participar en un foro económico regional, por lo que cada día perdido impacta el resto del cronograma. En este escenario, la reunión con Bukele queda en una zona de incertidumbre. No está cancelada oficialmente, pero tampoco existe una confirmación clara de cuándo podría realizarse si el problema climático persiste.

Se cancela vuelo de José Antonio Kast y peligra su reunión clave con Bukele en El Salvador

El mal clima en Miami alteró por completo la gira internacional de José Antonio Kast y puso en duda un encuentro clave.

Iñaki Gómez

La gira internacional del presidente electo de Chile, José Antonio Kast, sufrió un serio contratiempo luego de que el vuelo que debía llevarlo a El Salvador fuera cancelado por condiciones climáticas adversas en Estados Unidos.

La suspensión del viaje pone en riesgo uno de los encuentros más esperados de su agenda: la reunión con el presidente salvadoreño Nayib Bukele.

El itinerario contemplaba

una salida desde República Dominicana, una escala técnica en Miami y luego el traslado a San Salvador. Sin embargo, las tormentas que afectan gran parte del sur de Estados Unidos obligaron a suspender esa operación aérea, dejando al mandatario electo sin poder continuar con su ruta original.

Esto no solo afecta un simple traslado, sino que compromete una de las citas políticas más simbólicas de su primera gira internacional, justo cuando Kast busca posicionarse como un actor relevante en la escena regional.

Por qué era tan importante la reunión entre Kast y Bukele

La cita con Nayib Bukele no era un evento protocolar más. El encuentro estaba pensado

como un espacio para hablar de seguridad, combate al crimen organizado, control migratorio y modelos de gestión estatal, temas que ambos gobiernos consideran prioritarios.

Bukele se ha convertido en una figura clave en América Latina por su estrategia contra las pandillas y su discurso de mano dura, un enfoque que Kast ha citado en distintas ocasiones como referencia. Por eso, esta reunión tenía un peso político que iba mucho más allá de una fotografía o una declaración conjunta.

Además, el diálogo con El Salvador formaba parte de un paquete más amplio de reuniones de Kast en Centroamérica, donde buscaba fortalecer alianzas antes de asumir formalmente el poder.